

Le président haïtien effectue une visite de deux jours à Cuba



La Havane, 20 mai (RHC/Radio Métropole))- Le chef de l'État haïtien, Michel Martelly, qui termine aujourd'hui une visite de 2 jours dans notre pays s'est entretenu hier avec les autorités cubaines au sujet du renforcement des relations entre nos deux pays. Sur son compte twitter Michel Martelly avait indiqué que les discussions avec les autorités cubaines concerneraient la coopération.

Lors du VIème sommet de l'Association des États de la Caraïbe (AEC) au Mexique le président Martelly s'était réjoui de la coopération historique apportée par Cuba à son pays dans les secteurs de la santé, de l'éducation, de la construction, de la pêche, des sports notamment. Il avait également fait remarquer que le support de Cuba ne date pas du violent séisme du 12 janvier mais qu'il remontait à plusieurs années.

La semaine dernière Michel Martelly avait une fois de plus exprimé la gratitude du peuple haïtien aux gouvernements cubain et brésilien ayant financé la construction d'un hôpital communautaire à Beudet (Croix des

Bouquets). En présence de l'ambassadeur cubain, le président haïtien avait salué une coopération intelligente tripartite entre le Brésil, Cuba et Haïti.

De son côté l'ambassadeur cubain en poste en Haïti, a renouvelé l'engagement de son gouvernement à continuer à renforcer le système de santé haïtien.

Lors de cette visite et répondant à une question d'un journaliste de l'agence Prensa Latina, le président haïtien a une fois de plus renouvelé la gratitude de son gouvernement et de son peuple aux autorités et au peuple cubains pour leur aide désintéressée.



Radio Habana Cuba